

# 閑話求題

ゴミ拾い犬レイちゃんの活躍

徳山黒川 徹

令和元年5月2日にわが家へやってきた黒ラブラドルのレイちゃん。毎朝夕の散歩のたびにゴミを見つけて拾い、大切に家まで持って帰る。特にお気に入りなのはペットボトルで、なるほどペットだけに…と妙に納得してしまう。時にはゴミを咥えている最中に次のゴミを見つけることもあり、2つ3つならば同時に運ぶ器用さも見せる。さすがはレトリバー種。面目躍如といったところか。それ以上となると咥えきれず、そんな時はつぶらな瞳でジッとこちらを見つめる。仕方なくレイちゃんが咥えきれなかったゴミは私が持ち帰ることとなる。そんな訳で、ご近所さんには散歩中にゴミを拾う感心なおじさん、という形で認識され、私の社会的地位も向上してきた気がする。これからも「ここ掘れわんわん」ならぬ「これ持てわんわん」で地域の清浄化に一役買っていきたいものである。

令和元年5月2日にわが家へやってきた黒ラブラドルのレイちゃん。毎朝夕の散歩のたびにゴミを見つけて拾い、大切に家まで持って帰る。特にお気に入りなのはペットボトルで、なるほどペットだけに…と妙に納得してしまう。時にはゴミを咥えている最中に次のゴミを見つけることもあり、2つ3つならば同時に運ぶ器用さも見せる。さすがはレトリバー種。面目躍如といったところか。それ以上となると咥えきれず、そんな時はつぶらな瞳でジッとこちらを見つめる。仕方なくレイちゃんが咥えきれなかったゴミは私が持ち帰ることとなる。そんな訳で、ご近所さんには散歩中にゴミを拾う感心なおじさん、という形で認識され、私の社会的地位も向上してきた気がする。これからも「ここ掘れわんわん」ならぬ「これ持てわんわん」で地域の清浄化に一役買っていきたいものである。

お知らせのご案内

## 山口県医師会

### 令和6年4月～土曜日閉所のお知らせ

山口県医師会では、土曜日を職員2人体制として会員様からのお問い合わせ対応をしておりましたが、令和6年4月6日(土)から、土曜日を閉所とし、平日のみの開所とさせていただきます。

なお、休みの間に開催する県医師会行事に関するご連絡については、留守電メッセージの録音により担当者が対応するとともに、緊急を要する要件については、**080-2382-5688**にご連絡をいただき、対応できるようにいたします。

ご不便をおかけいたしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。

### 山口県医師会の業務時間

平日 午前9時～午後5時15分